



Pendaftaran Siswa Baru Dipercepat

YOGYAKARTA – Pendaftaran Peserta Didik Baru (PPDB) Kota Yogyakarta dimajukan seminggu dari jadwal sebelumnya.

Perubahan jadwal tersebut agar tidak berdekatan dengan Masa Orientasi Siswa (MOS). "PPDB yang semula akan kita laksanakan awal Juli 2011 ini kita ajukan menjadi akhir Juni. Dan perubahan ini juga termasuk PPDB khusus untuk siswa pemegang Kartu Menuju Sejagata (KMS)," kata Sekretaris Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Budi Asrori ke-

marin. Budi menambahkan, PPDB untuk tingkat SD akan dilaksanakan pada 23-24 Juni 2011 dan pengumumannya 25 Juni. Tingkat SMP dilakukan pada 1-2 Juli 2011 dan pengumuman 4 Juli. PPDB tingkat SMA dilakukan 27-28 Juni 2011 dan pengumuman 29 Juni. Sementara tingkat SMK PPDB dilaksanakan 27-30 Juni 2011 dan peng-

muan 1 Juli 2011.

Pendaftaran untuk siswa KMS akan dilakukan pada 20-21 Juni 2011 dan pengumuman dilakukan 22 Juni. Pendaftaran kembali siswa KMS dijadwalkan 22-23 Juni 2011. "Kami telah melakukan sosialisasi ke kelurahan dan sekolah. Jadi meski jadwalnya maju, kita yakin masyarakat sudah tahu dan sekolah juga sudah siap," kata Budi.

Di lain pihak, mendekati hari pendaftaran sekolah, ratusan warga tampak memadati Kantor Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogyakarta. Warga

mengeluhkan antrean panjang yang harus mereka tempuh untuk dapat melegalisir akta kelahiran sebagai syarat mendaftar sekolah.

"Saya sudah mengantre mulai pukul 7.30 WIB tadi pagi (6/6), tapi sampai siang ini belum dapat juga. Kalau nanti belum dapat juga sampai tutup, terpaksa saya pulang," kata Sumaryanti, 38, warga Kelurahan Gedongkiwo, Kecamatan Mantrijeron. Sumaryanti sangat keberatan jika memang harus bolak-balik hanya untuk mengurus legalisasi akta kelahiran, karena untuk sampai di Kantor

Disdukcapil harus mengutang. Wanita buruh cuci ini mengaku mendapatkan utangan Rp10.000 untuk biaya naik bus Rp4.000 pulang pergi dan sisanya untuk biaya legalisasi. "Bolak-balik ini merepotkan sekali karena saya harus menyisihkan uang untuk biaya naik bus ke sini. Untung saja sekalian saya mengurus legalisasi KMS di Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans). Itu pun harus diambil besok. Ini saja saya harus utang. Saya harus membayar Rp2.500 untuk tanda tangan dan legalisasi," ungkapnya. Sementara itu, Kepala Bi-

dang Pencatatan Sipil Disdukcapil Rudy Firdaus mengungkapkan, pihaknya sebenarnya membuka layanan legalisasi kependudukan apa pun tiap hari. Namun, pihaknya tetap melakukan persiapan saat musim pendaftaran sekolah dimulai.

"Sebenarnya kami sudah menyampaikan jika legalisasi akta kelahiran tidak memiliki masa validasi sehingga warga sebenarnya bisa menggunakan legalisasi yang sudah lama. Dan untuk legalisasi kartu keluarga dan KTP cukup di kelurahan," ungkapnya.

● ratih keswara

Dihaturkan Ke
 1. Walikota
 2. Wakil Walikota
 3. Sekretaris
 4. Asisten
 Tembusan Ke

Instansi

Nilai Berita

Sifat

Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kependudukan dan Catatan			

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005